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Объект исследования –  связь социологии с общественными науками.  
Предметом выступает сравнительный анализ связей социологии с 

другими общественными науками. 
Цель дипломной работы – произвести сравнительно-исторический 

анализ социологии с другими общественными науками. 
Полученные результаты соответствуют цели и поставленным задача, и 

соответствуют требованиям к написанию дипломных работ. Для реализации 
задач дипломной работы применялись следующие методы исследования: 
общенаучный метод анализа, сравнения, обобщение фактов.  

Достоинством работы является выявление существенных проблем, с 
которым сталкивается социология в современной системе знания. Тщательно 
проанализировано правовая и законодательная база, в отношение объекта 
исследования. В работе использованы только современные источники. 

Хочется отметить, что курс современной социологии рассчитан на 
приобретение системного знания о функционировании и развитии 
социологической науки, о ведущих тенденциях ее изменения, о наиболее 
значительных направлениях, о перспективах в развитии социологии 
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The object of research is the connection between sociology and the social 
sciences. 

The subject is a comparative analysis of the connections of sociology with 
other social sciences. 

The purpose of the thesis is to produce a comparative historical analysis of 
sociology with other social sciences. 

The results obtained are consistent with the goal and objectives, and meet 
the requirements for the writing of the thesis papers. To implement the tasks of the 
thesis work the following research methods were used: general scientific method of 
analysis, comparison, generalization of facts. 

The merit of the work is to identify the significant problems that sociology 
faces in the modern knowledge system. The legal and legislative framework, in 



relation to the object of research, has been carefully analyzed. Only modern 
sources are used in the work. 

I would like to note that the course of modern sociology is designed to 
acquire systematic knowledge about the functioning and development of 
sociological science, the leading trends in its change, the most significant 
directions, the prospects for the development of sociology 
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